



LE PROBLÈME DE LA **POLICE**

C'EST LA JUSTICE



IMPUNITÉ OMNIPRÉSENTE INSÉCURITÉ GRANDISSANTE

Sanction immédiate et réponse pénale ferme :

la prison ne doit pas être l'exception.

Par manque de place tout simplement ou par idéologie de certains magistrats,
tout est permis pour les voyous aujourd'hui.

Au beauvau de la sécurité, le président a dit au garde des sceaux :

1 mois pour le bilan, 3 mois pour les solutions.

C'est maintenant qu'il faut agir et c'est à ça que doivent servir **les états généraux de la justice.**

Facile de rejeter la faute sur les policiers pour cacher l'inertie de certains.

Le 19 mai à l'Assemblée, **Alliance a dit tout haut ce que la majorité des citoyens pensaient tout bas.**

Le président ne doit pas se tromper sur les conclusions de ces états généraux au risque de tromper tout le monde : policiers et citoyens !

NUL DOUTE QUE SI TEL ÉTAIT LE CAS, CELA FERA RÉAGIR !